
 
 

 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

«Cela me contente de flirter ! » 
 

Un jour, j’étais dans un avion au-dessus de la Méditerranée et j’avais très soif. Dans ce 
cas, j’aime bien boire du vin de Bordeaux. C’est recommandé pour l’estomac, paraît-il ! Le 
steward me répond qu’il n’y a plus une seule goutte de Bordeaux dans l’avion. Catastrophe ! 
Alors je lui dis : « Donnez-moi du vin ordinaire ». Il m’en apporte. J’en bois un verre, puis 
deux, puis trois ! Tout d’un coup, des amis me font passer, ô miracle, une bouteille d’un très 
bon Bordeaux. Eh bien, vous ne me croirez pas, mais j’étais incapable, après avoir goûté du 
vin ordinaire, de goûter et d’apprécier du vin ordinaire, de goûter et d’apprécier le Bordeaux 
délicieux ! 

 
Le flirt, c’est pareil. On « sort » sans être vraiment amoureux, avec l’un ou l’autre 

pendant six ou sept ans, et, à l’âge de 23/24 ans, quand se présente à nous la fille carrément 
éblouissante ou le garçon éclatant, on est incapable de le reconnaître et de choisir celui-là ou 
celle-là qui pourrait bien devenir le numéro 1 de ma vie ! Avec le flirt, mon regard est 
obscurci et je n’ai plus la lumière pour pouvoir choisir. C’est un peu difficile de comprendre, 
mais la qualité de l’amour, c’est la qualité de la vie. Il y a un sacrement pour cela ! La 
Réconciliation me redonne toutes les lumières ! 

 
Ne vous partagez pas, ne vous découpez pas : d’un côté le cœur, de l’autre la tête, de 

l’autre encore le corps. 
 
Entre la fleur coupée et la fleur en terre, quelle différence ? D’abord la ressemblance : 

dans l’instant présent, elles sont aussi belles l’une que l’autre. Mais la différence va se voir à 
travers le temps. Celle qui est en terre va continuer à s’épanouir ; celle qui est coupée va très 
vite se flétrir. L’amour vrai est toujours à venir, avenir, nous allons vers lui. (à suivre) 

 
Père Gilles Le Tourneur – prêtre du diocèse de Fréjus-Toulon  

 Dieu n’a pas de problème, mais que des solutions.
  

 Ed. Téqui 2012 


	FOIRE AUX QUESTIONS :

